

生徒指導だより

ゆたかな心 じょうぶな体 あふれる知性
令和3年5月20日
土浦市立土浦第六中学校 生徒指導部

完全下校時刻：18：15

SNS の使い方，大丈夫ですか？

先日、栃木県の14歳の女子中学生が、37歳男性に誘拐され、群馬県内で発見されるというニュースがありました。この女子生徒と男性は、SNS で知り合ったと言われています。

みなさんの中にも、SNS を利用したりオンラインゲームを楽しんだりしている人は多いと思います。そして、その中で、いろいろな人と知り合う機会もあるかと思いますが・・・しかし、

SNS 上で知り合った人とは、絶対に会ってはいけません！

- SNS に起因した事件で被害にあった子どもは **1819人**
- その内、**約90%**が中高生（中学生の被害者は**695人**）
- 被害児童が多いサイトは Twitter (**約35%**)。その他に、Instagram や Tik Tok, KoeTomo に起因する被害が増加している！【いずれも2020年度】



全国では、SNS 上の知り合いと会ったことにより、性犯罪や誘拐の被害がたくさん起きています。中には、暴力団員等の犯罪者から脅迫や監禁等の被害にあったケースもあります。そして、命を奪われる事件も起きています。犯罪者は、必ず理解者のふりをして近づいてきます。しかし、スマホの向こう側には、どんな人物がいるのかわかりません。自分の身を守るため、もう一度 SNS の使い方について考えてほしいと思います。

保護者のみなさまへ



個人情報や画像などの
投稿による拡散

攻撃的発言
いじめ・誹謗中傷

不適切コンテンツ
閲覧

ゲーム・アプリ
の使用料・課金

SNS で知り合った相手と
直接会ったことによる被害

性暴力の被害・加害

長時間利用による睡眠不足



児童生徒の通信機器を通じたトラブルは

増え続けています！

今や中学生の7割強が所持していると言われるスマートフォン（スマホ）。自分のものを所持していなくても、家族共有のタブレットや親の機器を使って学校外での友達とのやりとりなどに使用していることを考えると、ほとんどの生徒がこの便利なツール（道具）を活用していると考えられます。便利である反面、使い方を間違えると、子どもが事件・事故に巻き込まれかねません。是非、この機会に、使い方を振り返り、家庭でのルールを話し合っただけければと思います。別紙にて、茨城県より出された家庭向け資料と、話し合いシートを配付いたしました。話し合いシートは、家庭での話し合いにご利用ください。